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Exma Senhora:
Presidente da Assembleia Legislativa Regional
dos Acores
Rua Marcelino Lima

9901-858 HORTA

06
Iry

fa..., a

.2-

ASSUNTO: ABAIXO ASSINADO

Para conhecimento e efeitos que achar convenientes, junto se remete a V.Exa. o

abaixo assinado subscrito pela populacào desta Freguesia, remetido nesta data para

S.Exa. o Secretario Regional da Educacâo e Cultura.

Corn os melhores cumprimentos

Santo AntOnio, 29 de Janeiro de 2002

A primeira subscritora
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Odilia Maria Faria da Silva Craveiro
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Corn conhecimento:
Exmo. Sr. Presidente Ceimara Municipal
S.Roque
Exmo. Sr. Presidente Junta Freguesia Sr.
Antonio
Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislativa
Regional dos Acores
Exma. Sm. Presidente da Comissilo Executiva
da Escola Bisica/Secundaria de S. Roque

Exm° Senhor:
Secretario Regional da Educacäo e Cultura
Pacos da Junta Geral
Rua Carreira dos Cavalos

9700-167 ANGRA DO HEROISM°

ASSUNTO: ABAIXO ASSINADO

Junto se remete a V.Exa. urn abaixo assinado, que traduz a pretensào da

populacao de Santana relativamente a noticia que nos foi transmitida da decisao de

fechar a escola primaria de Santana, para que V.Exa. reconsidere a posiCao da

Secretaria que mui dignamente dirige.

Corn os melhores cumprimentos

Santo Ant6nio, 29 de Janeiro de 2002

A primeira subscritora

Lagt ean.LQ:Cloathinaa_._
Odilia Maria Faria da Silva Craveiro



Pela Manutencão da Escola
Printhria de Santana

Actualmente a escola do Primeiro Ciclo de Santana, na Freguesia de Santo
Antonio, Concelho de Sao Roque, tern 13 alunos.
No prOximo ano lectivo dois deles, no maxim, sairdo para o 2°. Ciclo,
entrando outros dois.
Foi pois corn grande surpresa que pais, encarregados de educacao e
populacdo em geral recebeu a noticia de que se perspectivava o
encerramento desta Escola no pr(ndmo ano lectivo.
Temos conhecimento das orientacties acerca do fecho de escolas corn
menos de 10 alunos, nao é isso no entanto o que se passa ou passard no
prOximo ano na Escola de Santana.
Por outro lado a distancia desta Escola e da zona de residancia dos alunos
outra escola mais prOxima, a de Santo Antonio, ultrapassa os 3 Kms, razdo
pela qual a deslocacdo dos alunos frac) poderia ser feita a pe e, mesmo que
exista transporte, a possibilidade de acompanhamento dos pais e o almoco
dos alunos nas suas casas ficaria extremamente dificultado.
Sendo assim, pelas nth- es acima expostas, os abaixo-assinados vem por
este modo solicitor que seja tido em devida conta o namero de alunos e a
distancia a escola ahemativa pan que a Escola de Santana continue a
funcionar, pelo menos enquanto se mantiver urn mamero de alunos dentro
dos limites pedagogicamente aconselhaveis.
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